



FRUTOS DEL ESPÁRRAGO DE NUEZ

PEPINO DEL DIABLO:

(Ecballium elaterium): el nombre lo dice todo. *Ecballium*: proviene del griego ekballein (ek significa fuera, y ballein tirar), haciendo referencia a que las semillas son impulsadas, para que se dispersen, de forma explosiva. Pertenece a la familia de las cucurbitáceas.

Elaterium: deriva del griego elaterion, que significa "purgante o abortivo", que es una de las propiedades que se atribuye a esta planta.

Es una planta de tallos rastreros, de hasta 1,5 m, carnosos y cubierto de pelos, parecida a una calabaza o un melón.